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生徒会総会
 ５月２日（火）に、生徒会総会が行われました。今
年度も、生徒会執行部が作成した議案書を生徒各自の
タブレットに配信し、事前の学級討議から議論を重ね
てきました。 

その結果、生徒会スローガン「進取果敢（しんしゅ
かかん）」、活動の重点として「行動力」、「想像力」が
掲げられ、生徒会が一丸となって宮中を創り上げてい
くことを確認し合いました。 

『進取果敢の「進取」は自らが進んで新しい物事に取り掛かること、「果敢」は思い切り
よく決断し行動すること』と、本校生徒会議案書に書かれてありました。激動の時代の真
っただ中にあって、まさに「進取果敢」に一人一人が主体的にあり方生き方を追究しなが
ら激流を乗り越え、新たな伝統や文化を築き上げてほしいと思います。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

今年も、たくさんのスイセンを植栽していただきました 
 
地域学校協働活動推進員の舎利倉寛明先生のご尽力のもと、生徒の 

皆さんそして保護者の皆様のご協力により、「通学路の花いっぱい作 
戦パート２」に向け、スイセンの球根をお届けいただきました。５月 
１２日（金）には、生徒の有志と地域の方、保護者の方のボランティ 
アの協力により体育館南側に植栽をしていただきました。来年の春も 
スイセンの可憐な花に彩られた素敵な通学路になるのが今から楽しみ 
です。お忙しい中、誠にありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            本校の WEBページ（ホームページ）を、ぜひ、ご覧ください！ 

         毎日の生徒の活動の様子を紹介しております。左側の QRコードを読み

取っていただきますとページにリンクします。どうぞ、ご覧ください。 

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   宮内中学校 学校だより 

令和５年度 生徒会スローガン 

進 取 果 敢 
活動の重点１：行動力 

活動の重点２：想像力 
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今年度も、PTA活動へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします  
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本来ならば PTA総会の時に皆様の前でご挨拶するべき所、急な諸事情により、このよう
な形でご挨拶になりますことをご了承いただけますと幸いです。 
 改めまして、本年度 PTA会長を務めさせていただきます、小笠原裕志です。先日はお忙
しい中、多数の皆様に PTA総会にご出席いただき誠にありがとうございます。また日頃よ
り PTA活動に対して、ご理解とご協力賜り、重ねてお礼申し上げます。私たち PTAの運営
と活動につきましては、地域の方々のご協力はもちろん学校の先生方のご理解とご協力な
しでは成り立ちません。この場をお借りしまして、佐藤校長先生をはじめ諸先生方に改め
まして感謝申し上げます。 
 さて、新型コロナウィルス感染症もだいぶ落ち着き、この度、PTA 総会が皆様と一緒に
開催された事を大変うれしく思います。 
 ５月からは新型コロナウィルス感染症も５類へと移行し、様々な規則が緩和されようと
しています。そのような中、私たち PTA活動も令和５年度がスタートしました。昨年、一
昨年、もう 4年以上たつでしょうか。皆様には書面での総会や、大変多くの活動の中止、
自粛をお願いし、手探りではありましたが、皆様にご協力いただきながら PTA活動を進め
てまいりました。しかし、今年度からは今までのようにはいかないかもしれませんが、PTA
活動を一つ一つ確認しながら止まってしまった時間を少しずつ皆様と一緒に進めていける
年になりそうです。子供達も様々な環境の変化で、思うような活動ができず、悩み、自分
達で考え行動し、今日この日まで多くのことを乗り越えてきました。出来なくなったら終
わりではなく、出来ないならできる事を考えよう、かたちを変えてやってみよう、そんな
子供の姿を見ていると、私の想像を超えた成長に驚きとうれしさを感じます。 
 私たち PTA活動を、そんな子供たちのように、この機会を生かし、大切な事はしっかり
継続し、少しずつ時代の変化で合わなかったことや、かたちを変えていかなければならな
い事など、すべてを変えるとはいきませんが、土台となるような活動をし、次につないで
いけるような年度にしたいと考えております。しかしながら、私自身 PTA活動も手探りで
スタートになります。役員の皆様、佐藤校長先生をはじめとする諸先生方そして保護者の
皆様のお力をお借りして精一杯努めてまいります。１年間、どうぞよろしくお願いします。 

令和５年度 
PTA会長 小笠原裕志 

令和５年度 ＰＴＡ役員の皆様 ～よろしくお願いいたします～           
 ◎ＰＴＡ会長  ：小笠原裕志 様   

 〇ＰＴＡ副会長 ：後藤 真道 様    〇ＰＴＡ副会長 ：星  雄大 様   

  〇事務局長   ：川井 智裕 様   〇事務局次長  ：鈴木 大助 様 

〇幹 事    ：山口 啓太 様・滝澤 悠子 様・髙野 淳子 様・ 

高橋 彩子 様・山水 亜希 様・森山 志麻 様 

〇１学年委員長 ：大坂 一敏 様     〇２学年委員長 ：大河原 暁 様 

 〇３学年委員長 ：佐々木 浩 様 

〇研修委員長  ：菅原 大樹 様      〇保体委員長   ：黒沼 勇太 様 

〇広報委員長   ：菅野 武志 様     〇部保護者会長 ：手塚 美香 様 

〇監  事       ：尾形 喜規 様・金子 健 様 


